

# *Les deux Corées coopéreront en 2019 dans le secteur de la santé*

---



Pyongyang, 13 décembre (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud ont décidé d'échanger des informations l'année prochaine sur les maladies contagieuses pouvant affecter les deux pays.

La décision a été prise hier au cours d'une réunion inter-coréenne du secteur de la santé à Kaesong, au sud-ouest de Pyongyang, présidée par le vice-ministre de la santé de la Corée Démocratique, Kim Yun Chol et par son homologue sud-coréen Kwon Jun Wook.

Au cours de la rencontre, les deux parties se sont également penchées sur la prévention et sur le traitement de la tuberculose et de la malaria, des maladies communes dans les deux pays.

Les deux Corées ont annoncé aussi que l'on prévoit commencer l'année prochaine la coopération technologique et des échanges professionnels.



**Radio Habana Cuba**